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３年サケの学習 
 今年もサケの卵を育てています。3学期初めに岡田小に 

やってきた卵は 100個。３年生が教室の近くの廊下にある 

水槽で育てています。育ててから 20日くらいで孵化しはじ 

めすべての卵から赤ちゃんが誕生しました。 

最近では、エサを食べるようになりました。水槽の底で小 

さな命が育っています。毎日水温を測定し、積算温度が 900 

℃くらいになれば放流の時期だそうです。3月の終わりごろ 

に由良川に放流する予定です。それまでに、どのサケたちも 

元気に大きくなってほしいものです。３年生がみんなで協力 

して育てます。 

 

新 1年生入学説明会 
 例年なら 2月 1日に新 1年生の保護者様と新入学児童様に学校にお越しいただき、体験入学と合わせて入

学説明会を開催しているところですが、今年度については、新型コロナウィルス感染症拡大防止の観点から、

中止をさせていただきました。4 月の入学を心待ちにし、準備や心構えなど進めていただいているところだ

と思います。資料をお届けさせていただいておりますが、何かございましたら、遠慮なく学校までお問い合わ

せください。  岡田小学校 ＴＥＬ 82-0024 

 

「6年生を送る会（発表）」動画収録と視聴について（２月２２日配布） 
～著作権と個人情報の保護～ 

  先日ご案内しましたが、３月７日に児童がタブレット端末を持ち帰りますので、保護者の皆様にも授業参

観として収録した動画を見ていただくことができますが、次の点をご確認いただき、著作権と個人情報の保

護についてご理解とご協力をお願いいたします。   

 ・ 児童のタブレット端末で視聴していただく動画や静止画を、ご家庭のスマートフォン、携帯電話、ビデ

オ等に保存し、他人へ転送したり、画面キャプチャ―、ＳＮＳ等へ転載したりしないでください。（これ

らは著作権法第３５条の規定、改正著作権法第３５条運用指針で禁じられています。） 

 

 

第 81回全国教育美術展  

入選  2年 新宮 万秀   ６年 永野 美月 

佳作  １年 江口 萌々音  １年 小島 篤人  ２年 霜尾 峻慈   ２年 永野 龍成  

 ２年 樋口 凱斗   ２年 眞下 旬   ２年 若松 信志郎  ３年 新宮 蓮太 

 ４年 霜尾 耕弥   ４年 若松 謙   ５年 竹ノ内 葵   ６年 髙田 昌和    

 

第 53回京都府教育美術展  

奨励賞 ３年 髙田 昌隆  

 

第 24回舞鶴市教育美術展 
奨励賞 １年 木原 ゆずか  １年 眞下 弥子  ２年 永野 湊太  ２年 増茂 紗恵子 
    ３年 野田 まゆり  ３年 山  綾乃  ４年 霜尾 美玖  ４年 船井 花音  
    ５年 新宮 仁太   ５年 添田 勇志  ６年 日置 歩風  ６年 山﨑 那月       

 
第 67回青少年読書感想文コンクール    
図書館教育部賞  
    １年 山  早織   ２年 増茂 紗恵子  ３年 内野 綾弥 
    ４年 若松 謙    ５年 小島 彰一郎  ６年 山﨑 那月  

             

 

 



 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

心を込めて感謝を伝えよう ～６年生を送る会～    
２月２６日（土）に、「６年生へのありがとうの気持ちを伝え、全校かがやく送る会にしよう」の目当ての

もと、６年生を送る会を開催しました。お家の方に見ていただけないのはすごく残念でしたが、全校児童 73

名の力で、心のこもった感動的な６年生を送る会となりました。 

 

 

 

 

 

 

１年「１２ひきのねこ」         ２年「お手紙」          ３年「ももたろう」 

 

 

 

 

 

 

 

４年「献上！ 田辺城のひみつ」    ５年「雲の上から見ています」     ６年「６年間みんなでつくりあげた絆」 

」  

 私は、６年生を送る会を終えて、１年生から５年生はしっかりと６年生に感謝の気持ちを伝えられ、と
てもいい６年生を送る会になったと思います。１番始めの紹介文を言うときに、きんちょうしたけれど、
しっかりとはきはき言えたし強弱もつけて言えたのでよかったと思います。 
 ５年生のげきを終えて、練習した成果や６年生への感謝の気持ちを伝えられたと思います。たぶんみん
なきんちょうしたと思うけれど、できあがりはとてもいいげきになったと思ったし、所々笑いも出たので
うれしかったです。 
 ６年生のげきの最後に、「5年生、学校をよろしくお願いします。」という言葉がありました。私はさら
に最高学年になるんだなという実感がわきました。私たちはもうすぐ６年生です。今の６年生みたいに、
手本となる行動がとれるようになりたいなと思いました。いい送る会になったと思います。 
                                 （５年児童のふり返りより） 

 僕は、今日の送る会で僕たちは今回送られる側だったけれど、在校生のみんなやお世話になった先生方
に感謝の気持ちをもって『６年間みんなで作りあげた絆』の劇を行うことができたのでよかったです。で
も、少し自分の言葉が早口になってしまったけれど、失敗というのは誰にもあることだと思うので、この

失敗がダメだったと思わないようにしたいなと思いました。1年生から５年生は劇を通して僕たち６年生
に今までの感謝の気持ちを伝えてくださったので、その気持ちをしっかりと受け止めて、みんなが伝えた
いことを忘れないようにしたいなと思いました。今回こうやって劇を成功させることができたのは、６年
生のみんながアドリブをつけてやったり、工夫したりしてくれたからだと思います。また、僕たちだけで
なく岡先生の協力もあったから、成功することができたのだと思います。この送る会で学んだことを中学
校でも活かしていきたいと思いました。 

                                 （６年児童のふり返りより） 

 

 

   

 

  

 


